
■宮城会長･國吉幹事

■会長挨拶

皆様こんにちは！本日は、職業奉仕月間で
ありまして山口会員の職場訪問として、ここ
「天然温泉アロマ」での移動例会となってお
ります。先ほど山口総支配人等から施設の説
明、案内がありました。経営者が替わってこ
れほど運営が変わるのかと目を見張りまし
た。

本施設には実は、他に「塩サウナ」があり
ます。私事で恐縮ですが、今”ハゼ負け”と
云いまして”漆かぶれ”の様なもので顔や手
の肌がかぶれています。塩水で手当てすると
良いという説がありますので、早速この後”
優待券”を使って体験しようと考えていま
す。

さて、本日は浦添ＲＣから３名のビジター
が出席しておりますが、先週金曜日に浦添Ｒ
Ｃに仲吉パスト会長とメイクアップしてきま
した。
昨年の青少年交換派遣学生第４６期「新城

友賀」ちゃんの帰国報告会が浦添ＲＣ主催で
卓話時にありました。８月に地区委員会主催
でありましたが、今回は更に飛躍、成長して
いまして将来の人生設計として、母親の経営
する職業を１００倍にも拡大しようとの意欲
と、沖縄に貢献する関連事業とのコラボを提
案していました。
まさに、青少年交換プログラム、青少年育成
事業の成果の一遍でもあり、ロータリ－の
「奉仕の理想」を実践する代表的な良い面で
あると云えます。
私の方からもロータリアンの理解と今後も

継続支援を希望致します。　　　（宮城会長）
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